
Herr Bambeck stellte seinen Vortrag vor. 
 
Vorsitzender KTM Dr. Griese gratulierte Herr Bambeck zu seiner ersten Rede im 
Ausschuss wünschte sich eine gute Zusammenarbeit in der Zukunft. 
 
SkB Schütte fragte, welche Schwerpunkte Herr Bambeck im Bereich Natur- und 
Artenschutz stellen wolle. Im Zuge dessen merkte er den ablaufenden Status des 
Naturschutzgebietes Siegaue an. 
 
Herr Hahlen antworte, dass Teile der Siegaue durch die Landschaftspläne 6, 7 und 9 
geschützt seien. Perspektivisch führte er aus, dass es für die Siegaue nach dem Ablauf 
der bestehenden Naturschutzgebietsverordnung im Mai 2025 auch eine neue 
Verordnung geben werde. 
 
 
 


